

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

Le collectif des agents immobiliers s'organise

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

VENDREDI dernier, dans un restaurant de la place, le collectif des agents immobiliers de la cité pétrolière s'est réuni autour d'un buffet pour une prise de contact jetant les bases de la création, dans les tout prochains jours, d'une association. La structure se propose de traiter tous les sujets ayant trait à l'activité immobilière dans la ville de sable. Invitée à cette rencontre, la

juriste Ophtania Ogoula, s'appuyant sur la loi numéro 006/2017 du 09 août 2017 portant réglementation de la profession d'agent immobilier en République gabonaise, a donné la définition d'un agent immobilier, se fondant sur la loi en la matière.

" C'est toute personne physique ou morale qui accomplit, en vertu d'un mandat et moyennant une rémunération, des prestations de services à caractère commercial, en matière d'intermédiation dans le domaine des transac-

tions et de la gestion immobilières, pour le compte ou au profit des tiers propriétaires ", a-t-elle expliqué.

Jason Philippe Mwanyambiet, l'initiateur du projet, a présenté son importance: "afin de sortir de l'impasse où plusieurs d'entre nous évoluent parfois dans l'informel, sans formation adéquate, sans structures réglementaires, pour mieux organiser la façon de travailler. Cela n'est pas du tout normal au 21e siècle car, nous sommes en perpétuelle compétitivité", a-t-il dit.



Photo: Jean Paulin Allogho

Quelques membres du collectif des agents immobiliers pendant la réunion.

L'expression graphique primée aux Flamboyants

LE concours impliquait toutes les sections (3, 4 et 5 ans), et avait pour objectif de renforcer l'expression graphique des apprenants.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LE jardin d'enfants municipal "Les flamboyants" a organisé dernièrement un concours de dessin. L'épreuve, selon Hermine Mbikila ép. Bibayi, impliquait l'ensemble des sections 3, 4 et 5 ans. Trois dessins par niveau ont été primés. Chez les 3 ans, l'évaluation portait sur le coloriage, les 4 et 5 ans étaient jugés, respectivement, sur le collage et le dessin, à partir des thèmes bien ciblés et adaptés. " Au sortir de la maternelle, les enfants doivent être capables de pratiquer le dessin pour représenter, illustrer, en étant fidèles au réel ou à un modèle, ou encore en inventant", a déclaré la directrice au cours de la cérémonie de remise des récompenses. C'était en présence d'Igor Makosso et Stéphane Nko-

lo, respectivement, chefs de sections éducation, pédagogie et formation à la mairie de Port-Gentil, ainsi que de nombreux parents d'élèves et

du personnel enseignant. Ce sont eux qui ont remis leurs lots à Sheila Bikie, Prunelle Engone Iromba, Koye Déborah et compagnie.



Photo: Julie Nguimbi

Clin d'œil

"Welcome assistance médicale" est là!

Photo: Sidonie Ambonguila



L'invite, vue dans des réseaux sociaux, étonne : " Welcome assistance médicale, structure privée à Port-Gentil qui reçoit des urgences même quand vous n'avez pas d'argent sur vous ". Voilà qui ne peut qu'attirer la curiosité. Situé entre le carrefour MiniPrix et le marché Lipot (1er arrondissement), le cabinet, doté d'un équipement moderne, compte douze employés lé-

gaux et quatre médecins vacataires à temps partiel. Il est l'œuvre de Katy-Stricia Nkolo, présidente de l'antenne locale de l'Association des sages-femmes du Gabon. Petite-fille d'infirmière accoucheuse, née à Lambaréné d'une infirmière, cette " sage-femme libérale, humaniste et polyvalente " est diplômée de l'Université des sciences de la santé (Libreville 2005). De l'hôpital de Mélen (2005) à la création de Welcome assistance médicale (2018), elle a accumulé les expériences (clinique Ayilé, Centre

médical de Total Gabon, clinique Wékéla, CHR de Port-Gentil...) et une multitude de formations au Gabon et en Côte-d'Ivoire. Membre de nombreuses Organisations non gouvernementales (ONG), dont Sensibilisation Santé Sexualité (3S), cette formatrice OMS met ses multiples compétences au service de la communauté.

Sa passion du travail et de l'amour du prochain naît à l'hôpital Schweitzer, où elle a grandi. Elle confie : " Welcome essaie de redonner à la médecine ses lettres de noblesse, en recevant les patients et les urgences médicales sans jamais demander d'abord de payer. Nous faisons également dans le social, en aidant les couches défavorisées de la population, selon nos moyens ".

Son ambition ? Muer le cabinet d'accouchement en clinique, pour répondre aux attentes des populations, recevoir des assurés de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (CNAMGS) et d'autres assurances.

Fidèle AFANOU EDEMBE